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El presidente de la CÃ¡mara de Industria Educativa y Materiales de Oficina, Luis Enrique Scarcioffo, calificÃ³ como
crÃtica la situaciÃ³n de abastecimiento del sector educativo.



â€œNo hay forma de abastecer el mercado educativoâ€•, afirmÃ³ Scarcioffo en la secciÃ³n La Entrevista del Noticiero TelevÃ©n.
El representante gremial destacÃ³ que el problema es el incumplimiento en los pasos tradicionalesÂ  para solicitar divisas,
por lo que algunas organizaciones han debido importar a un mayor precio del dÃ³lar.



Por su parte, el ministro para la EducaciÃ³n, Rodulfo PÃ©rez, seÃ±alÃ³Â  que el magisterio, movimientos estudiantiles y
trabajadores del sector educativo estÃ¡n listos para iniciar el aÃ±o escolar 2016-2017 el prÃ³ximo 26 de septiembre.



â€œEstamos listos en el Ministerio de EducaciÃ³n (â€¦) todas las fuerzas de la educaciÃ³n del paÃs listos para el aÃ±o escolarâ€•,
dijo durante su participaciÃ³n en el programa El Desayuno, transmitido por Venezolana de TelevisiÃ³n.





http://www.finanzasdigital.com/2016/09/camara-de-industria-educativa-denuncia-desabastecimiento-de-materiales-
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